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自 治 会 か ら の お 知 ら せ 

2月  １日（月） 市報配布 

2月  ４日（木）   8時00分～ 自治会『廃品回収』 

２月 ７日（日） 17時30分～ 第1２回運営委員会 

２月 ７日（日） 第9回東金子ミニ駅伝大会 

2月15日（月） 市報配布 

２月のスケジュール 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

※ 収益金合計 5６，56０円 ※ 

（売却金２2,1６０円、＋ 市補助金３4,40０円） 

 ◆１2月末累計額 590，4３０円 【環境衛生部】 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

「高齢者アンケート調査結果報告」 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

「エンディングノートの書き方」
セミナー開催のお知らせ 

  人は必ず年をとり、人生の幕を下ろす時が来ます。
「その日を迎えた時に、大切なご家族が対応に戸惑う
ことがないよう」とシティホールいわさきのご協力を
いただき、次の通りセミナーを開催します。（後日、
回覧にて出席者を募集します） 

◆日 時 平成２８年３月２３日（水）午前１０時～ 

◆場 所 入間台集会所 

◆講 師 シティホールいわさき 

ことぶき会新年会開催 
 去る１月１７日（日）１月定例会に続き、１２時から
恒例の新年会を開催しました。当日は、５３名の皆さん
がお元気でご出席されました。食事を頂きながら、初め
ての試みとして、藤本浩一さんを中心としてハワイアン
バンドの演奏に耳を傾けて感心しながら、若きころを思
い出されたようです。グループ結成１年とか、皆さんの
演奏は素晴らしかったです。有難うございました。今年
も元気で益々の健康を祈念して閉会となりました。 

【写真左】 

演奏者一同 

【写真右】 

昨年末「入間市
老連芸能発表
会」で「ズンド
コ節」を披露し
た面々 

訃 報 
中澤節子様（６班）におかれましては。１月８日に
ご逝去されました。享年８６歳。謹んでお悔やみを
申し上げます。 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

Ｎew Ｙear Ｃoncertのお知らせ 

～おきらくクラブ ２月定例会～ 
◆日 時 平成２８年２月２１日（日）午後２時～ 

◆場 所 入間台集会所ホール 

◆演 奏 黒沢 誠登氏のバイオリン演奏  

    （東京フィルハーモニー交響楽団所属） 

部 局 名  
部 局 長 副 部 局 長 

氏 名  街 区 電 話  氏 名 街 区 

 事務局 岡田 久美 50-678 ９２６８ 笠原 麻衣 14-181 

 文化福祉部 寺澤 啓之 36-48１ ３４７７ 足立  弘 56-729 

 環境衛生部 菅  陽一 15-209 
090-5339-

6297 
谷脇 明美 11-146 

 防犯交通部 船越 勇次  13-147 ４３９０ 桜井美智子 54-709 

 体協部 熊谷 安高 47-647 １０４７ 芳本美代子 12-157 

 会計部 増田 正利 25-5 ３７３９ 岡野すみ子 10-124 

会 長 氏 名 街 区 電 話 

未 定  ー  ー  ー 

２８年度 会長・部局長・副部局長名簿（予定） 

◆２８年度新班長会議の開催◆～会長・正副部局長の選出～ 

  去る１月２4日（日）午前１０時から「２8年度に班
長さんになられる方」にお集まりいただき、『第１回班
長会議』を開催致しました。 

 事務局長から「班長の手引き」により「班長の仕事に
ついて」説明を行った後、希望配属部局毎のテーブルに
て、部局長から詳細な活動内容等の説明を行い、各部局 

の人数のバランスを取るため一部の方に希望部局の移
動をお願いしました。その後、各部局ごとに「部局長
及び副部局長」の選出をして頂きました。会長は、３
期目の２年となるが、辞任の表示があり、班長さんの
中から選任をお願いしましたが、居られませんでした。 

 説明時に次の質問がありました。①募金は、自由意
思であるべきであり、一括して集金するのはおかしい。
（回答）そのとおりであり、班によっては、その都度
意思を確認され集金されています。②なぜ市報を班長
が配らなくてはならないのか。（回答）班長の負荷を
軽減するため、月中の配布は、有志を募り配達してお    

予想外の大雪に見舞われる 

 1月18日、夜中から降り出した雪が、朝方までに多
い所では、20ｃｍ近い積雪となりました。午前9時頃
からは、雨に変わりました。この雨のため、除雪する
雪が、重く、皆さん難儀されました。平日ということ
もあり、勤めに出られている家、空家、1人暮しの高齢
者宅前の雪掻きが、一部残っておりましたが、皆さん
に大変ご苦労頂き、入間台は、他地区に比べて、綺麗
に除雪されていました。（結城） 

【写真】 

自宅前８ｍ道
路の雪模様 

ります。市報配布等
班長さんの活動に対
して、市から額は別
として、固定額＋班
員数に応じた報償金
が、支払われており
ます。よろしくご協
力をお願いします。 

 今後とも班長さん
の負荷軽減に向けて
のご提言をお願いし
ます。  （結城） 

◆廃品回収収益金（１2月27日分） 

≪第４回高齢者対策検討委員会≫ ≪高齢者アンケート調査結果≫ 
 「高齢者アンケート調査結果」については、２月１日
発行の市報配布と一緒に『全戸配布』いたします。詳細
は、配布した結果報告をご覧ください。 

１．アンケート回収状況 

 「アンケート調査」は、６５歳以上の方がおられる世
帯を対象として実施し、３６６世帯のご協力をいただき
ました。（回収率：対象世帯の約７０％と思われます） 

２．アンケートの主な項目と概要 

 ① 家族の人数は、２人暮しが１８６家族で「夫婦 

  １７８」、「親子２４」で全体の５１％でした。 

 ② 健康状態は、「健康、通院するも健康」を含める 

  と８０％を超えますが、持病等で悩まれている方も 

  ６４名おられました。また、ディ・サービス等を利 

  用されていないが７６％、２４％の方が何らかの 

  サービスを受けておられるようです。 

 ③ 日頃お困り事は、「草とり・庭木の剪定・除雪」 

  で２４４家族（全体の４７％）からありました。 

 ④ その他 

   調査に対するご意見、生活支援項目、通院、 

  「てぃーろーどバス」増便、班長の事、ごみ出し 

  等々多くの方からご意見を頂きました。 

 「高齢者アンケート調査結果」を受けて、１月２４日
（日）午後３時３０分から入間市社会福祉協議会の根岸
課長、東金子包括支援センター長の豊泉様のご出席をい
ただき、今後の進め方について議論しました。主な内容
を報告します。 

１．支援項目について 

 ① ごみ出し（廃品回収時の新聞含む）で困っている 

  人に対しては、隣近所のコミュニティーを図り、 

  「助けて」と言えるよう、「お互い助け合い」でき 

  る環境をつくる。例えば、班内での、交流の場を作 

  るとか。（支援の基本） 

 ② 支援項目の「室内清掃・模様替え」等は、ボラ 

  ティア募集の対象外とする。（個別対応を検討） 

２．『お試し期間』の設定と具体的活動内容の検討 

 ① ボランティア募集は、「お試し期間」の具体的な 

  運営方法（組織運営、受付・料金・支援実施等）に 

  ついて整理した後で実施する。 

 ② 具体的な運営方法については、５人程度で内容を 

  検討（２月上）し、委員会にて整理する。 

 ③ 支援組織は、「お試し期間」中は、自治会が推進 

  ・支援を行い、その後、独立した「支援活動団体」 

  に移行する。 

   去る１月２７日（水）午前１０時から地域包括支援セ
ンターの豊泉氏による「認知症サポート養成講座」を開
催しました。これからの私達に必要な勉強会でした。大
切な事は、「正しい知識を習 得し、自分の出来る範囲
で応援する。認知症の方に接する時は、驚かせない、急
がせない、自尊心を傷つけない」です。ご近所さんが、
暖かく見 守ってくれていれば、安心です。今、自治会
で「高齢者支援」の動きがありますが、同じだと思いま
す。隣人として、何が出来て、何が出来ない か、問わ
れているのは、隣人愛です。この講座は１回だけにしな
いで何度もやって意識を高める必要があると思います。
ことぶき会、自治会、皆 が一つになって、取り組まな
ければなりません。      【代表 小室洋子】 

『認知症サポート養成講座』開く 

≪おきらくクラブ１月定例会≫ 

認知症の人への対応７つのポイント 

① まずは見守る 

② 余裕を持って対応する 

③ 声をかけるときは１人で 

④ 後ろから声をかけない 

⑤ 相手に目線を合わせやさしい口調で 

⑥ おだやかにはっきりとした滑舌で 

⑦ 相手の言葉に耳を傾けてゆっくりと 


